

Lagebericht 36/2020 der Stadtverwaltung zum Umgang mit der Pandemie

06.05.2020

Im Auftrag von Bürgermeister Thomas Pauli, hier der heutige Bericht mit neuen Informationen und Maßnahmen der Stadt Neu-Anspach zur Bekämpfung der Ausbreitung des Corona-Virus in unserer Stadt.

Ab dem 11.05.2020 sind die beiden **städtischen Trauerhallen** auf dem Friedhof Anspach bzw. Friedhof Mitte wieder geöffnet. Folgende Schutzmaßnahmen wurden für die Nutzung der Trauerhallen bzw. zur Durchführung von Trauerferien festgelegt: Einhaltung der Abstandsregeln zwischen allen Besuchern (mit Ausnahme der Trauerfamilie) von mindestens 1,50 Meter und das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung (Alltagsmasken, Schal oder Tuch) vom Eingang der Trauerhalle bis zum Einnehmen des Platzes sowie beim Verlassen der Trauerhalle. Bedingt durch die Abstandsregeln ergibt sich eine Begrenzung der Maximal-Besucherzahl, für die **Trauerhalle Friedhof Anspach sind es 75 Besucher** und für die **Trauerhalle Friedhof Mitte sind es 50 Besucher**. Weiter wird ein Desinfektionsspender am Eingang der Trauerhallen aufgestellt. Auch bei einer Trauerfeier direkt an der Grabstätte (ohne Nutzung der Trauerhallen) sind die Hygiene- und Abstandsregeln einzuhalten.

Nach den aktuellen Zahlen des **Hessischen Ministeriums** für Soziales und Integration hat sich die Zahl der bestätigten Fälle der Corona-Infizierten in Deutschland, Hessen und dem Hochtaunuskreis erneut erhöht.

Bestätigte Fälle der Corona-Infizierten in Deutschland, Hessen und Hochtaunuskreis

	Mi.	Do.	Fr.	Sa.	So.	Mo.	Di.	Mi.
	29.04.	30.04.	01.05.	02.05.	03.05.	04.05.	05.05.	06.05.
Deutschl.	157.641	159.119	160.758	161.703	162.496	163.175	163.860	164.807
Hessen	8.185	8.304	8.393	8.479	8.514	8.541	8.585	8.678
HTK	236	238	242	243	243	243	245	245

Von den weltweit 3.677.165* bestätigten Fällen sind geschätzt 1.204.305 Patienten wieder genesen.

* Johns Hopkins University

Blieben Sie gesund!